

JOCHEN HAAS

Bekanntmachung

23.12.2024 - Waldstetten

Jochen Haas ist offizieller Bewerber für das Amt des Präsidenten des VfB Stuttgart 1893 e.V.

Nach der Abgabe seiner Bewerbungsunterlagen und der erfolgreichen formalen Überprüfung steht nun fest: Jochen Haas ist offizieller Bewerber für das Amt des Präsidenten beim VfB Stuttgart.

Jochen Haas, 56 Jahre alt und verheiratet, blickt mit großer Vorfreude auf das bevorstehende Gespräch mit dem Wahlausschuss. In diesem Gespräch wird er seine Motivation, Strategie und Ziele für seine Bewerbung ausführlich darlegen.

Präsidentschaft erfordert volle Aufmerksamkeit

„Für mich ist das Ehrenamt beim VfB Stuttgart kein Nebenjob“, betont Jochen Haas. „Die anstehenden Herausforderungen erfordern eine Vollzeit-Präsidentschaft, um den Verein nachhaltig und stabil weiterzuentwickeln. Nur so kann ich die Interessen der Mitglieder und Fans bestmöglich vertreten und den VfB langfristig auf Erfolgskurs halten.“

Im Zentrum seiner Kandidatur steht die Vision einer nachhaltigen und stabilen Entwicklung des gesamten Vereins mit allen dazugehörigen Abteilungen. Haas möchte die Identität des VfB Stuttgart wahren und dabei die traditionellen Werte sowie die kulturelle DNA des Vereins konsequent in den Mittelpunkt seines Handelns stellen.

„Der VfB Stuttgart hat eine lange und erfolgreiche Geschichte, die für uns alle von großer Bedeutung ist. Es ist entscheidend, dass wir diese Werte bewahren und zugleich den Verein in die Zukunft führen – mit einem klaren Fokus auf sportlichen und wirtschaftlichen Erfolg.“

Jochen Haas freut sich darauf, seine Ideen und Konzepte im Rahmen des Wahlprozesses weiter zu erläutern und mit den Mitgliedern des VfB Stuttgart in einen offenen Dialog zu treten. Die Mitgliederversammlung des VfB Stuttgart findet am 22. März 2025 statt.

Kontakt

Jochen Haas
hallo@jochen-haas.com